

Förderverein saniert altes Backhaus innerhalb des Ensembles

Das Backhaus im historischen Florenberg-Ensemble musste aus aktuellem Anlass saniert werden. Die Außenwand an der Nordseite zeigte erhebliche Nässeschäden und beginnende Schimmelbildung. Grund dafür war u.a. das Eindringen von Wasser zwischen die Backhauswand und die historische, das Ensemble umschließende Mauer aus dem 9. Jahrhundert. Es musste eine Erweiterung und Sanierung des Daches erfolgen, ein elektrischer Lüfter eingebaut werden, die Nässeschäden an der Wand nach Trocknung abgetragen und Isolierung und mineralische Farbe aufgebracht werden.

Wir hatten zunächst geplant, die Dacharbeiten von einer Fachfirma ausführen zu lassen und hatten dazu einen Kosten-Voranschlag erstellen lassen. Danach wären alleine für die Dacharbeiten Kosten von 4425,13 € entstanden.

Der Vorstand des Fördervereins Florenberg hat sich daraufhin entschlossen, alle Arbeiten zur Sanierung in Eigenleistung durchzuführen. Diese wurden in der Zeit vom 16.06.- 18.08.2020 erbracht und fertiggestellt. Es wurden insgesamt 135 Arbeitsstunden von Vereinsmitgliedern ehrenamtlich geleistet.

Wir konnten auf diese Weise die Kosten für die Sanierung wesentlich reduzieren. Dachziegel, elektrischer Lüfter mit Rohr- und Elektro-Material und eine Lüfter-Ziegel wurden als Spenden zur Verfügung gestellt, das Gerüst kostenfrei von einem Unternehmen in Poppenhausen entliehen.

Herzlicher Dank gilt allen freiwilligen Helfern, besonders Peter Vey, der die Arbeiten vorbereitet, mit ausgeführt und geleitet hat.